



新入生の保護者の皆さま、一色小学校へのご入学おめでとうございます。

我が子も一色小学校につきこの間入学したと思いきや、第一子は高校の入学式、第二子は葉山中学校の入学式を同じ日に迎えております。

私自身PTA役員としては初めて一色小学校と関わることになり、新入生と同じく心新たな気持ちでいっぱいです。

小学校での思い出は子ども達にとっても私たち保護者にとっても本当に宝です！

その宝物を保護者の皆さまと共有出来たらと思っています。

子ども達が不安に感じていることを解消して、もっと楽しく安全に学校生活を送って欲しい。

先生だけでは出来ないことを、おうちの人たちが入ることで子ども達の視野を広げたい。

おうちの人達が協力し合って、我が子だけでなくまわりの子ども達のことサポートしたい。

子ども達の環境をより良くする為、一色小学校PTAは現在色んな係やサークルで構成されています。

PTAを通して家では見せない子ども達の学校での顔を垣間見ることが出来たり、先生や保護者同士、地域の方達との関わりを知ることが出来たりと、日々新しい発見をすることが出来ます。

出来ることを模索しながら、もっと楽しく頼れる存在になれる一色小学校PTAを目指したいと思っています。何卒ご協力お願い致します。

一色小学校PTA会長 小黑真理 

